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議員名 担当 
開催地区 紙屋小校区 

溝口 誠二 司会進行・荷物搬入 

参加人数 １２人（男性６人 女性６人） 淵上 貞継 活動報告 

開 催 日 平成２９年７月１８日（火） 森田 哲朗 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 首藤 美也子 
記録・報告書作成 

会  場 紙屋出張所 

担

当

班 

下沖 篤史 音響 

そ の 他  ３班   

                      ◎班代表者 淵上 貞継 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「地域交通について」・「空き家活用について」 

【【【【意見交換意見交換意見交換意見交換のののの概要概要概要概要】】】】    

「「「「地域交通地域交通地域交通地域交通についてについてについてについて」」」」    

□福祉バス野尻線を使って通院している。バスは野尻１区から４区まで回っているので時

間がかかり、小林着が１０時ごろになり病院の受付が遅れてしまう。野尻１区だけを回る

バスを運行してほしい。 

■総合的な見直しを行っており、議会で議論を深め、地域の意見を伝えていく。 

 

□福祉バス野尻線の終点を小林にできないのか。 

■野尻～小林には路線バスが運行しており、路線バスとの重複運行はできない。 

 

□福祉バスの利用者数は現在どのくらいいるのか。今後に向け議員が利用方法をあらかじ

め提案すべきではないのか。 

■平成２７年度実績は７，３１３人、うち紙屋は３，９２０人である。今後、当局は地域

公共交通網形成計画を５年（平成２９年～３３年）かけて見直し、必要な事業を行ってい

く計画である。 

 

□今年も小林市コミュニティバス「おうらい」時刻表・路線図が全世帯に配布されたが野

尻地区には不要である。経費節減のためにも配布をやめるべきでは。 

■当局に伝える。 

 

□今後、運転免許返納者は増加する。福祉バスの需給を行政が制御し、最適な運行に努め

てしてほしい。 

■議会でも議論を深め、地域の意見を伝えていく。 

 

□たまには議員が福祉バス等に乗って乗客から改善点を聴くべきでは。 

■全議員に伝える。 

様式１ 



□公共交通の市民アンケートを取りにきた職員はコミュニティバスに乗ったことがない

とのことだった。こういうことではいけないのでは。  

■当局に伝える。 

 

□福祉タクシーは基本料金が助成対象になっている。野尻から小林方面まで乗ると基本料

金をオーバーするのでタクシー利用券が２枚必要になる。野尻地区に対する福祉タクシー

助成を考えてもらえないか。 

■議会でも議論を深め、地域の意見を伝えていく。 

 

「「「「空空空空きききき家活用家活用家活用家活用についてについてについてについて」」」」    

□現在、空き家はどのくらいあるのか。 

■野尻地区２８４軒、小林地区１，０８４軒、須木地区９９軒の合計１，４６７軒ある。 

 

□今後の空き家対策をどうするのか。 

■現在、空き家情報をデータベースに入力中である。平成２９年９月から空き家等の管理

状況、防災・衛生・景観など、地域住民への影響度合いなど現地調査し、詳細データを入

力する。その後、平成３０年度までに現地調査結果を基に、空き家等対策を効果的かつ効

率的に推進するための「空き家等対策計画」を策定する予定である。 

 

□現在の空き家の利活用状況は。 

■行政が運営している「空き家バンク制度」が平成２３年にスタートしてから１８件の申

し込みがあり、現在１３件が居住中（移住者を含む）である。現在も９件の空き家を募集

中である。 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□サロンや茶のん場に行く途中で交通事故に遭った場合、誘った民生委員は保険に入って

いて保証があるが同乗者には何もない。誘いたくとも怖くて誘えないので行政が同乗者の

保険をみてほしい。 

■議会でも議論を深め、地域の意見を伝えていく。 

 

□国道から小中学校に入る市道に大量のゴミの不法投棄がある。防犯カメラを設置するな

どの対策も含めて検討してほしい。 

■現場を確認した上で当局に伝える。 

 

□紙屋保育園近くの１６ｍにわたる側溝には蓋がない。園児にとって危険なので蓋を被せ

てほしい。また園庭には小石が混じっていて危険。石を撤去してほしい。 

■現場を確認した上で当局に伝える。 

 

 



□所有者不明や未登記の土地の早期解決を議会としても国へ陳情すべきでは。 

■議員間で討議したい。 

 

□高岡に工場立地する会社の社員用住宅を期待して、市が漆野原に住宅を造成する話を聞

いた。紙屋地区活性化のために推進してほしい。 

■議会全体で議論し、地域の意見を伝えていく。 

 

□集団健康診査が今年から紙屋で日曜日にできるようになった。これを地区（字）単位に

広げてほしい。 

■議会全体で議論し、地域の意見を伝えていく。 

 

□ゴミの分別が面倒である。特に高齢者には負担になっている。なんでもいっしょに出せ

るようにならないか。今後の方針を示してほしい。 

■要望は当局に伝える。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

特になし 

 


